



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

05/09/21

Sección:

Ciudad.

Página:

3



## DISPARAN A UN CHOFER

Un chofer de una combi fue herido por una bala durante un asalto en el Estado de México. En la Carretera México-Puebla, dos sujetos subieron a la unidad y comenzaron el robo. Fue hasta Boulevard Puerto Aéreo que pidió apoyo a policías, quienes solicitaron una unidad médica.

Fecha:

05/09/21

Sección:

policía

Página:

9/11

 LA PRENSA

# TERROR SOBRE RUEDAS



LLOVIÓ PLOMO

# Momentos de terror en asalto a colectiva

ALBERTO JIMÉNEZ

**Chofer malherido por hampones continuó manejando para pedir ayuda, en Calzada Ignacio Zaragoza; pasajeros salieron corriendo para buscar resguardo**

**M**omentos de terror vivieron los pasajeros de una camioneta de pasajeros sobre Calzada Ignacio Zaragoza, cuando fueron víctimas de un asalto y presenciaron cómo uno de los delinquentes disparó contra el chofer de la unidad.

Malherida, la víctima continuó manejando hasta llegar al paradero de la estación Bulevar Puerto Aéreo, del Sistema de Transporte Colectivo Metro, donde solicitó apoyo a los vendedores de alimentos y a los transeúntes.

"Yo estaba de espaldas atendiendo a mis clientes y de repente escuché la camioneta que venía muy duro. El chavo se paró aquí enfrente y nos empezó a gritar que lo ayudáramos. Se vino a sentar por aquí y se veía mucha sangre en su espalda", afirmó una vendedora de tacos de gusado.

Cuando el chofer de la camioneta Urvan -de la Ruta 98- detuvo su marcha, todos los pasajeros salieron corriendo para

buscar resguardo y para llamar al 911; los testigos solicitaron con urgencia el apoyo de paramédicos ya que desconocían el estado médico del agredido.

Paramédicos de una empresa particular que se encontraban cerca del sitio, se apro-

ximaron de inmediato al cruce de Calzada Ignacio Zaragoza y Circuito Interior, y comenzaron a evaluar al chofer Jorge "N" de 35 años de edad aproximadamente.

Paralelamente, decenas de agentes de la **Policía Preventiva, Policía Bancaria e**

Industrial y de la Subsecretaría de Control de Tránsito, intervinieron para ofrecer apoyo a las víctimas del robo, así como para realizar cortes a la circulación.

La movilización de los cuerpos de emergencia llamó la atención de decenas de transeúntes y conductores de transporte público, quienes disminuyeron su velocidad al pasar por la zona; la aglomeración provocó severas afectaciones en varios kilómetros a la redonda.

Los técnicos en urgencias médicas valoraron a la víctima y lo subieron a la ambulancia para realizarle curaciones. Mientras recibía la atención prehospitalaria, el lesionado llamó a un compañero para que le ayudara a remolcar la unidad involucrada y evitar que la llevaran a un depósito vehicular.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se movilizaron en las colonias aledañas para ubicar y detener al o los responsables.

Fecha:

05/09/21

Sección:

Página:

3

 LA PRENSA



**Intensa movilización** de los cuerpos de emergencia en el cruce de Calzada Ignacio Zaragoza y Circuito Interior /LUIS A. BARRERA

Fecha:

05/09/21

Sección:

SEGURIDAD

Página:

10

OVACIONES



## ATAQUE A CHOFER DE COMBI

Un chófer de una combi de pasajeros fue atacado a tiros cuando llegaba al paradero de la avenida Zaragoza y Boulevard Puerto Aeropuerto, por lo que tuvo que ser trasladado al hospital. El hecho ocasionó una gran movilización policiaca.

Fecha:

05/09/21

Sección:

Metrópoli

Página:

20

El Sol de México

RECIBIÓ UN BALAZO DURANTE UN ASALTO

# Chofer malherido salva a usuarios

ALBERTO JIMÉNEZ

La Prensa

**El conductor de la camioneta de pasajeros logró manejar hasta la estación del Metro Bulevar Puerto Aéreo**

**M**omentos de terror vivieron los usuarios de una camioneta de pasajeros sobre Calzada Ignacio Zaragoza, cuando fueron víctimas de un asalto y presenciaron el momento en que uno de los delincuentes hirió de un disparo al chofer de la unidad, mismo que logró ponerlos a salvo y lejos de los delincuentes.

Malherida, la víctima continuó manejando hasta llegar al paradero de la estación Bulevar Puerto Aéreo, del de la Línea 1 del Sistema de Transporte Colectivo Metro, donde solicitó apoyo vendedores y transeúntes.

"Yo estaba de espaldas atendiendo a mis clientes y de repente escuché la camioneta que venía muy rápido. El chavo

se paró aquí enfrente y nos empezó a gritar que lo ayudáramos. Se vino a sentar por aquí y se veía mucha sangre en su espalda", afirmó una vendedora de tacos.

Cuando el chofer de la camioneta Urvan -de la Ruta 98- detuvo la marcha, todos los pasajeros salieron corriendo para buscar resguardo y llamar al 911; los testigos solicitaron con urgencia el apoyo de paramédicos ya que desconocían el estado salud del agredido.

Paramédicos de una empresa particular que se encontraban cerca del sitio, se aproximaron de inmediato al cruce de Calzada Ignacio Zaragoza y Circuito Interior, y comenzaron a evaluar al chofer Jorge, de 35 años de edad aproximadamente.

Paralelamente, decenas de agentes de

**Pese a** que se encontraba herido, el conductor de la camioneta de pasajeros manejó hasta la estación Bulevar Puerto Aéreo

**98**

**ES LA** ruta de pasajeros en la que trabaja el chofer que resultó herido de bala

Fecha:

05/09/21

Sección:

METROPOLI

Página:

20

22



### Policías investigan

los hechos para capturar a los ladrones

la Policía Preventiva, Policía Bancaria e Industrial y de la Subsecretaría de Control de Tránsito intervinieron para ofrecer apoyo a las víctimas del robo, así como para realizar cortes a la circulación.

Los técnicos en urgencias médicas valoraron a la víctima y lo subieron a la ambulancia para realizarle curaciones. Mientras recibía la atención prehospitalaria, el lesionado llamó a un compañero para que le ayudara a remolcar la unidad involucrada y evitar que la llevaran a un depósito vehicular. Policías se dieron a la tarea de rastrear a los responsables.

# FRUNCE EL ASTERISCO

**BALEAN A CHOFER  
EN ATRACO EN EDOMEX;  
PIDE AYUDA EN CDMX**

## 40 años

la edad del chofer que resultó herido de bala en el glúteo

// Desconozco bien cómo fue exactamente. Pero me llamó diciendo que lo alcanzara aquí, porque le habían dado un balazo”.

**Compañero de la víctima**

SAMUEL LUNA

Con un disparo en el glúteo resultó un chofer de combi luego de ser asaltado en calles del Estado de México; mientras que el cristal de su lado quedó hecho trizas.

El conductor, de 40 años, conducía una camioneta tipo van Volkswagen, placas 270-862-K, con el número económico 1063, de la ruta que corre de Chalco a Metro San Lázaro.

Según primeras versiones, durante un asalto en la carretera México-Puebla, dos sujetos subieron a la unidad y comenzaron a robar a los usuarios.

Tras tomar las pertenencias de los pasajeros, le dispararon al chofer para que los dejara bajar de la unidad.

El disparo le dio en el glúteo derecho, por lo que comenzó a perder poco a poco sangre.

Fue hasta Boulevard Puerto Aéreo y Calzada Ignacio Zaragoza, en

la glorieta, que se orilló y pidió apoyo de policías en el lugar, quienes solicitaron una unidad médica, arribando una ambulancia particular.

“Desconozco bien cómo fue exactamente. Pero me llamó diciendo que lo alcanzara aquí, porque le habían dado un balazo”, comentó un compañero de ruta.

Debido a que el chofer no contaba con seguro médico, los paramédicos de la ambulancia particular, con placas AM-90-66, no lo trasladaron a un hospital, sólo lo estabilizaron.

Policías preventivos tomaron conocimiento del hecho y sólo se limitaron a recabar datos, ya que el asalto se perpetró en el Edomex.

Mientras tanto solicitaron al compañero del chofer que moviera la unidad de su compañero o sería llevada al corralón.

Por la movilización cerca de la glorieta, el tránsito vehicular se vio afectado.

Fecha:

05/09/21

Sección:

Página:

2

**metro**



■ En la glorieta de Zaragoza y Puerto Aéreo, el chofer pidió apoyo a agentes capitalinos.



El chofer de una unidad de transporte público circulaba en la México-Puebla, cuando escuchó una detonación y enseguida notó la herida

IGNACIO RAMÍREZ

Aún se viralizaban en redes sociales los videos de dos asaltos violentos en camionetas de pasajeros sobre la Autopista México-Puebla, cuando ocurría un nuevo caso con saldo de un chofer lesionado, la mañana de ayer.

Cerca de las 10:00 horas, el chofer de la Ruta Autotransportes Nueva Generación circulaba sobre dicha ar-

teria procedente de Chalco con rumbo al paradero del Metro San Lázaro.

Según relató el herido, fue a la altura del distribuidor vial "La Concordia" —en los límites de La Paz y la alcaldía Iztapalapa—, que escuchó una detonación y luego sintió una punzada en el glúteo derecho mientras conducía.

Herido, el hombre de 30 años condujo sobre la Calzada Ignacio Zaragoza rumbo al Hospital de Balbuena, pe-

ro en las inmediaciones de la estación Bulevar Puerto Aéreo de la Línea 1 del Metro, no aguantó y pidió ayuda, por lo que minutos más tarde, paramédicos lo llevaron a bordo de una ambulancia hasta dicho hospital.

**SE ECHAN LA BOLITA.** El hecho ocurrió en una zona en la que son constantes los robos a usuarios, pero debido a que se trata de una vía federal —que delimita el EDOMEX y la CDMX—, las autoridades de los tres gobiernos involucrados no se ponen de acuerdo para mejorar la seguridad en el transporte.

Fecha:

05/09/21

Sección:

COMUNIDAD

Página:

18

**EXCELSIOR**

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

### **Mueren tres luego de una balacera**

Al menos tres muertos y un herido dejó una balacera en la colonia Molino de Rosas, en la alcaldía de Álvaro Obregón.

De acuerdo con los reportes, vecinos pidieron ayuda al 911 porque había heridos en el cruce de la calle Rosa Bengala y cerrada Rosa Bengala.

Al llegar, los agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana hallaron a tres personas muertas; un herido fue trasladado a un hospital del sur de la ciudad con heridas en pierna y glúteo.

— De la Redacción

Fecha:

05/09/21

Sección:

Seguridad.

Página:

7

**metro**

**A. OBREGÓN**

# ROSAS... LAS ROJAS

**BALEAN A CUATRO JÓVENES EN LA COLONIA MOLINO DE ROSAS Y TRES NO LA CUENTAN** **SEGURIDAD 7**

**EN LA MOLINO DE ROSAS DE ÁLVARO OBREGÓN**

## ¡Qué pasado... de Bengala!

La agresión a balazos ocurrió alrededor de las 22:00 horas de ayer.

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Una balacera dejó un saldo preliminar de tres muertos y un lesionado en calles de la Colonia Molino de Rosas, Alcaldía Álvaro Obregón.

Esto se registró alrededor de las 22:20 horas de este sábado en la esquina de las calles Rosa Bengala y Cerrada Rosa Bengala.

La Policía recibió el reporte de disparos por lo que decenas de agentes se movilizaron al lugar, donde vecinos permanecían en la vía pública

intentando ayudar a las víctimas.

Los uniformados hallaron a los cuatro hombres tendidos sobre el asfalto con heridas de arma de fuego.

Según su información preliminar, al menos dos de ellos habían fallecido y los estantes, quedaron lesionados.

Sin embargo, minutos después los equipos de emergencia informaron que tres de los jóvenes murieron y el cuarto fue trasladado a un hospital.

Los uniformados que custodiaron la zona notificaron que hallaron varios casquillos, sin poder definir el número exacto.

Peritos de la Fiscalía General de

Justicia de la Ciudad de México se encargaron de levantar los indicios, así como los cadáveres para trasladarlos a un anfiteatro.

La Policía, por otro lado, no informó si hubo personas detenidas por este múltiple homicidio.

Las autoridades buscarán testigos de los hechos y grabaciones que pudieran mostrar lo sucedido para la investigación.

**4** jóvenes

fueron víctimas de un ataque a tiros